

A Ottawa, la session fédérale va s'ouvrir le 12 janvier. Sir Wilfrid Laurier commandera une majorité d'environ soixante-dix voix.

Une réunion de députés conservateurs, tenue à Montréal, a prié M. Borden de rester à la tête de l'opposition, et d'accepter l'un des sièges parlementaires dont il a reçu l'offre spontanée. M. Borden ne fera connaître sa décision qu'après le premier caucus conservateur qui aura lieu au début de la session. On croit généralement qu'il acceptera.

* * *

Il ne me reste plus qu'à offrir d'avance aux fidèles lecteurs de la REVUE CANADIENNE mes souhaits du nouvel an. Lorsqu'ils liront ces lignes, 1905 sera commencé. Puisse l'année qui s'avance être pour eux pleine de sérénité, de paix et de bonheur.

Thomas Chapais.

Québec, 20 décembre 1904.

